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Abstract (en)
[origin: CN112073162A] The invention relates to a method for operating a redundant auutomation system and the redundant auutomation system.
The automation system which has a first subsystem and a second subsystem, wherein one of these subsystems operates as the master and the
other of these subsystems operates as the slave, where in the event that the master fails the slave takes over the function of the master, and where
the first subsystem receives a data packet generated by an external data source and forwards the data packet only at a level of the physical layer
and the data link layer to the second subsystem before processing of the data packet occurs in the first subsystem at a higher layer than the level of
the physical layer and the data link layer.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zum Betreiben eines redundant ausgelegten Automatisierungssystems (1), welches ein erstes Teilsystem
(2) und ein zweites Teilsystem (3) aufweist, wobei eines dieser Teilsysteme (2,3) als Master und das andere dieser Teilsysteme (2, 3) als Slave
arbeitet und wobei für den Fall, dass der Master ausfällt, der Slave die Funktion des Masters übernimmt. Das Verfahren ist dadurch gekennzeichnet,
dass das erste Teilsystem (2) ein von einer externen Datenquelle (11) erzeugtes Datenpaket empfängt und das Datenpaket auf einer Ebene
der Bitübertragungsschicht und/oder der Sicherungsschicht an das zweite Teilsystem (3) weiterleitet, bevor in dem ersten Teilsystem (2) eine
Verarbeitung des Datenpakets auf einer Ebene einer Ebene der Bitübertragungsschicht und/oder der Sicherungsschicht übergeordneten Schicht
erfolgt.
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